

Des classes de dépaysement hors du commun... une expérience aussi enrichissante qu'originale...

*« ÉCRIRE UNE ICÔNE, C'EST une rencontre avec nous-mêmes, avec la Personne que nous peignons, Personne Divine invisible que nous rendons visible, par inspiration de la prière, et avec toute personne à qui nous adresserons ce message. »*

Les élèves de 6<sup>ème</sup> année de l'école Saint-Charles de Boussu-Bois ont vécu une semaine inoubliable. C'est dans le superbe cadre de Farnières qu'ils ont écrit l'icône du bon berger, avec l'aide de Sœur Hilda, une religieuse salésienne.

Les matinées étaient consacrées à l'écriture de leur icône et les après-midi à la découverte des lieux : parc animalier, cascades de Coo et Vielsalm. Les soirées étaient riches en partages et moments festifs. Ils sont revenus fiers et riches d'amitié.

De retour à l'école, c'était une évidence : il fallait partager ce qui avait été vécu... L'idée d'une célébration en paroisse a vite germé et le dimanche 6 juin a eu lieu la bénédiction solennelle des icônes au cours de la messe de 9h30 à l'église Saint-Charles. Moment fort pour l'équipe éducative présente, les parents et les paroissiens !

Durant le séjour...



La célébration...



